

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian diatas yakni mengenai PERAN KOPERASI TERHADAP PELAYANAN SIMPAN PINJAM DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN ANGGOTA PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH (Studi Kasus Pelayanan simpan pinjam di Koperasi Niaga Remaja DISKOPDAGIN Indramayu), sebagai berikut:

1. Koperasi melakukan evaluasi di rapat akhir tahun agar secara terbuka dan dihadiri oleh para anggotanya, dengan demikian koperasi berperan penting dalam mensejahterakan anggotanya dengan memahami apa yang diharapkan anggotanya dengan meningkatkan pembinaan/penyuluhan baik mental maupun spiritual secara individu ataupun secara kelompok, Pemohon pinjaman dari anggota yang kadang-kadang mendesak dan mendadak sedangkan kas terbatas, namun hal demikian koperasi bisa mengatasi sehingga tidak mencari pinjaman di luar koperasi dan akan mengusahakan pinjaman tersebut sesuai dengan batas maksimal pinjaman anggota.
2. Pada mekanisme simpan pinjam yang ada di koperasi yakni para karyawan tentu saja harus memahami prosedur yang sudah ditetapkan, seperti diawali dengan mengisi formulir pinjaman, lalu surat permohonan masuk ke bendahara koperasi, lalu jika pinjaman telah disetujui oleh ketua koperasi, estimasi waktu dana cair tergantung pada *cash flow* atau dana cash yang tersedia di bendahara, dan persetujuan dari ketua koperasi jika sudah disetujui lalu dana cash ada maka akan terjadi transaksi pinjaman.
3. Koperasi niaga remaja indramayu dalam hal meminjamkan dana sejumlah yang diinginkan oleh para anggotanya disesuaikan dengan peraturan yang telah dibuat pada koperasi. bahwa tambahan (bunga) dalam koperasi simpan pinjam bukan termasuk riba, maka hukumnya

adalah mubah (boleh). Tentu saja besaran bunga pinjaman dari koperasi ditetapkan berdasarkan musyawarah dan keadilan, tidak ada yang merugikan dan tidak ada pula yang dirugikan. Dengan demikian dalam koperasi mewujudkan *mu'awwanah* (tolong menolong) di antara sesama anggota. Jika dalam mengembangkan usaha ini dengan bunga, sesungguhnya bunga itu diperoleh dari anggota dan akan dibagi kepada anggota juga.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga koperasi niaga remaja diskopdagin indramayu, diharapkan agar dapat meningkatkan kualitas pegawai dan anggota agar tidak ada anggota yang keluar.
2. Sosialisasi Lembaga koperasi niaga remaja diskopdagin indramayu di pertahankan, agar dapat mensejahterakan anggotanya
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk mengevaluasi hasil penelitian ini dengan cara memperdalam materi yang diteliti.

